



Depuis l'histoire des élections au Cameroun, la candidature d'un bami n'a jamais fait jizzer mes frères bétis comme aujourd'hui.

Pourquoi cette méchanceté ?

Les bétis oublient vite, les bamis ont participé au maintien du président bulu actuel pendant des années, financièrement, matériellement, et physiquement sans s'attarder à sa région.

Les bamis ont tout donnés à ce régime sans rien attendre en retour.

Pourquoi cet acharnement unique des bétis contre la candidature de Kamto?

Pourquoi avoir réussi à tribaliser l'élection actuelle?

Est-ce le Cameroun est-il la chasse gardé d'une tribu ?

Pourquoi les duala, les peuls, les bassas, les haoussas, bref toutes les autres tribus ne s'offusquent pas de la candidature du bami Kamto comme le font les bétis?

Pourquoi maintenant ?

On a tous apprécié nos intellectuels jadis comme les Owona Nguini, pourquoi sont-ils subitement devenir des fascistes contre le bami Kamto ?

Il leurs doit quoi?

Le Cameroun a de nombreux intellectuels, pourquoi uniquement ceux des bétis insultent et calomnient Kamto le bami?

Pourquoi toute la presse bulu et les plateaux TV bétis insultent, mal parle toujours de Kamto mm quand ce n'est pas le sujet du jour?

Pourquoi, pourquoi, pourquoi. Et l'étonnant dans tout ça est qu'il répond de cette haine par l'amour, jamais on ne l'a entendu invectiver un homme ou une tribu.

Vous avez dit vivre ensemble ?

Quel que soit le résultat de cette élection rien ne sera plus comme avant, nos vraies réalités ont apparus et chacun saura désormais ce que pense son (compatriote) de lui. Je suis juste dépassé...

Correspondance: Marcel Atangana
